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¿Pensáis que he venido  

a traer al mundo paz?  
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En aquel tiempo, 

dijo Jesús a sus 

discípulos: 

(Lc 12,49-57 ) 

He venido a prender fuego en el 

mundo, ¡y ojalá estuviera ya 

ardiendo! 

Tengo que pasar por un bautismo,  

¡y qué angustia hasta que se 

cumpla!  



Jesús ha venido a cambiar, transformar, 

purificar el mundo con el fuego de un 

amor decidido. 

Es el fuego que ilumina la 

Buena Noticia 
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¿Pensáis que he venido  

a traer al mundo paz?  

No, sino división. 
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La Paz se construye entre todos 

Quienes siguen de 

verdad a Cristo, 

denunciando la falta 

de fraternidad y 

justicia, molestan a 

quienes prefieren no 

enterarse 
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«En adelante, una familia de cinco  

estará dividida:  

tres contra dos y dos contra tres;  

estarán divididos el padre contra el hijo  

y el hijo contra el padre,  

la madre contra la hija  

y la hija contra la madre,  

la suegra contra la nuera  

y la nuera contra la suegra. » 



Cada uno tenemos nuestra 

propia estancia interior, que 

compartimos con Dios 
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Nadie la puede manipular,  

solamente Dios y yo, somos los dueños 



Jesús dijo también a la gente:  

“Cuando veis que las nubes  

aparecen por occidente,  

decís que va a llover, y así sucede.  

Y cuando el viento sopla del sur,  

decís que va a hacer calor, y lo hace. 

¡Hipócritas!, si sabéis interpretar  

tan bien el aspecto del cielo y de la tierra, 

¿cómo no sabéis interpretar  

el tiempo en que vivís? 
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¿Por qué no juzgas por ti mismo  

lo que es justo?” 
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SEÑOR, 
¿QUÉ QUIERES TU DE 

MI? 
 


